



Ein umweltpolitisches Roadmovie, das die Geschichte einer neuen Klimabewegung erzählt.

Drei junge Menschen gründen in Freiburg eine Umweltinitiative. Lisa, Luca und Merlin möchten nicht länger tatenlos bei der Erderwärmung zusehen, sondern die Klimakrise ins öffentliche Bewusstsein rufen. Gemeinsam mit Freunden bereiten sie sich auf einen mehrmonatigen Klimamarsch, den „Walk for the Planet“, vor. Ihr Ziel: das Mittelmeer, das sie mit selbst gebauten Solar-Lastenanhängern erreichen wollen. Ein bislang nicht gewagtes Experiment für saubere Energieautonomie, nachhaltige Mobilität und ressourcenschonende Ernährung beginnt. Geprägt wird die beschwerliche Aktion durch interessante Gruppenprozesse, durch kräftezehrende Herausforderungen und durch eindrucksvolle Begegnungen.



Ein umweltpolitischer Roadmovie, der die Geschichte einer neuen Klimabewegung erzählt.

Von Regisseuren von "AGROKALYPSSA",
"RHYTHM & RESISTANCE" und
"CLUBSIN - Heartbeats of Brazil"

**Walk
for the
Planet**



WALK FOR THE PLANET

Ein umweltpolitisches Roadmovie, das die Geschichte einer neuen Klimabewegung erzählt.

Kamera und Regie: Marco Keller
Schnitt: Marco Keller, Horst Hildbrand
Produktion: Coreoperation
Dramaturgische Betreuung: Barbara Toennieshen

Trailer:

www.coreoperation.de/walk-derfilm

Filmlänge: ca. 70 Minuten

Fertigstellung: 2024

Kontakt: vertrieb@coreoperation.de